

DECLARATION CE DE CONFORMITE

Les Laboratoires ANIOS déclarent, que les appareils ci-après cités et fabriqués en France, dans notre usine de Sainghin en Mélantois répondent aux règlements en vigueur et sont conformes aux exigences essentielles des directives suivantes, après contrôle et essais :

- - Conformes aux exigences essentielles de la directive machine, 2006/42/CE,
- - Conformes aux exigences essentielles de la directive relative aux matériels électriques basse tension, 2006/95/CE,
- - Conformes aux exigences essentielles de la directive compatibilité électromagnétique CEM, 2004/108/CE,
- Conformes aux exigences essentielles de la directive DEEE 2012/19/UE,
- Conformes aux exigences essentielles de la directive ROHS 2011/65/UE,

DESIGNATION DU MATERIEL :
Aerosept 500

Référence
418 000

Fait à Sainghin-en-Mélantois le 9 novembre 2015

Arnaud MELAY
Responsable département matériel

LABORATOIRES ANIOS

33350, rue de Lille

59252 SAINGHIN EN MELANTOIS

Tél. 03.20.67.67.67

Fax 03.20.67.67.68

CE DECLARATION OF CONFORMITY

We, ANIOS Laboratories, declare that the following machine is manufactured in France, in our facility of Sainghin en Mélanthois, is in accordance with the current regulations and is declared conformed to the following directives after checking and testing:

- Conform to the essential performance of the machinery directive, 2006/42/CE,
- Conform to the essential performance of the electrical low voltage material directive , 2006/95/CE,
- Conform to the essential performance of the electromagnetic compatibility directive EMC 2004/108/CE,
- Conform to the essential performance of the WEEE directive 2012/19/UE,
- Conform to the essential performance of the ROHS directive 2011/65/UE,

MATERIAL DESIGNATION:

Aerosept 500

Reference

418 000

Written in Sainghin-en-Mélanthois the 9th November 2015

Arnaud MELAY
Material department manager

LABORATOIRES ANIOS
3330, rue de Lille
59252 SAINGHIN EN MELANTHOIS
Tél. 03.20.67.67.67
Fax 03.20.67.67.67